

# Holzhauser Bezirkspokalqualifikation in Hochdorf

11.08.2024 15:52 von SC Holzhausen



Die erste Bewährungsprobe für den neuen A Kreisligisten aus Holzhausen steht in der Qualifikation zum Bezirkspokal an.

Der Aufsteiger muss zum Nachbarn dem SV Hochdorf. Trotz des Klassenunterschieds geht Holzhausen mit großem Respekt in die Partie. „Viele urlaubsbedingte Ausfälle haben unseren Kader massiv dezimiert“, so Bernd Srobel der stellv. Spielausschussvorsitzende.

Holzhausen geht davon aus auf ein hochmotiviertes und engagiertes Freiburger Team zu treffen, welches dem Nachbar den Saisonstart maximal erschweren möchte.

Anpfiff für das Derby ist am Samstag, 17. August um 15.00 Uhr in Hochdorf.